

Relations avec le restaurant Citizen Kane

Le GARS s'efforcera d'établir les meilleures relations et la meilleure collaboration avec Citizen Kane, objectif intéressant pour les deux parties. La démolition d'une partie du mur qui permettrait un lien direct avec les terrains serait bienvenue, comme la possibilité d'utiliser les sanitaires ou encore le stockage de certains équipements, tels que des boules de pétanque ou du matériel didactique, sur base peut-être d'un petit loyer. Cela irait aussi dans le sens de plus fortes relations des membres autour d'un bon verre partagé sur la terrasse, éventuellement au cours d'une partie de pétanque.